

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Hadiri Kreasi Siswa dan Pengajian Habib Alwi Assegaf Meriahkan Acara Kenaikan Kelas dan Perpisahan YPI Al-Haq

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 10, 2024 - 13:56



Polres Sukabumi Polda Jabar – YPI Al-Haq di Desa Gunungbentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, menggelar acara kenaikan kelas dan perpisahan yang diisi dengan kreasi siswa serta pengajian oleh Habib Alwi Assegaf. Acara yang berlangsung pada Sabtu, 8 Juni 2024 ini, dimulai pukul 08.00 WIB dengan kreasi siswa dan dilanjutkan pengajian mulai pukul 19.00 WIB hingga tengah malam.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH., MH., dalam keterangannya menyampaikan bahwa acara ini berjalan dengan lancar dan aman berkat kerjasama yang baik antara pihak sekolah, masyarakat, dan aparat keamanan. "Kami sangat mendukung kegiatan positif seperti ini yang tidak hanya memberikan hiburan, tetapi juga memperkuat nilai-nilai agama dan kebersamaan di masyarakat," ujar AKP Deni Miharja.

Susunan Acara

Acara dimulai pukul 08.00 WIB dengan berbagai kreasi siswa yang menampilkan bakat dan kreativitas mereka. Kreasi siswa berlangsung hingga pukul 14.00 WIB, memberikan kesempatan bagi siswa untuk menunjukkan hasil pembelajaran mereka selama satu tahun terakhir.

Pada malam hari, acara dilanjutkan dengan pengajian yang dimulai pukul 19.00 WIB dan diisi oleh Habib Alwi Assegaf, yang dikenal luas sebagai Raden Kian Santang. Pengajian berlangsung hingga tengah malam, dihadiri oleh para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan para tamu undangan.

Pengamanan dan Himbauan

Polsek Sagaranten bersama Koramil Sagaranten bertugas mengamankan jalannya acara. Personil pengamanan memberikan himbauan agar seluruh peserta menjaga keamanan dan ketertiban serta melaporkan segala bentuk penyimpangan yang terjadi selama acara kepada anggota Polsek atau Koramil. "Kami telah menugaskan personil untuk memastikan kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Kami juga menghimbau agar peserta tidak melakukan hal-hal yang menyimpang," jelas Kapolsek Deni Miharja.

Kehadiran Tokoh Masyarakat

Acara ini dihadiri oleh Kepala Desa Gunungbentang, Sdr. Jajat Sudrajat, dan Ketua Yayasan YPI Al-Haq, KH. Abdullah, serta tokoh-tokoh agama dan masyarakat setempat. Kehadiran para tokoh ini menambah semarak acara dan menunjukkan dukungan penuh terhadap kegiatan pendidikan dan keagamaan di wilayah tersebut.

Situasi Aman dan Kondusif

AKP Deni Miharja menginformasikan bahwa acara berlangsung dengan aman

dan kondusif hingga selesai pada pukul 24.00 WIB. "Kami bersyukur acara berjalan dengan baik dan situasi tetap kondusif. Ini semua berkat kerjasama yang baik antara semua pihak yang terlibat," kata Kapolsek.

Demikian laporan kegiatan kenaikan kelas dan perpisahan YPI Al-Haq yang telah dilaksanakan dengan sukses. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi sekolah-sekolah lain untuk terus mengadakan acara yang bermanfaat bagi siswa dan masyarakat.

Hormat kami,